



Chères Tolvériennes, Chers Tolvériens

*

Le printemps est de retour et pour le service Environnement le travail redouble d'intensité. La voirie, c'est près de 15 km, multiplié par deux pour les trottoirs, les bords de route qu'il faut désherber, les papiers et crottes de chien qu'il faut ramasser. Le travail ne manque pas, aussi je compte beaucoup sur le sens civique et la vigilance de chacun d'entre vous pour que notre commune reste propre.

Nous devons préserver notre cadre de vie. Respecter le travail de nos agents, c'est d'abord se respecter soi-même. Le service technique enlève régulièrement sur tout le territoire des télévisions, des pneus, des pots de peinture, des dépôts de matériaux divers, des encombrants, etc... abandonnés par des personnes indélicates et très peu soucieuses de leur environnement. Pourtant ce travail ne les concerne pas !

Merci à ce service qui est pour une bonne part dans le bien vivre à Touvre.

Par ailleurs, j'ai la chance de pouvoir compter sur toute l'équipe municipale et tout le personnel communal. Je les remercie sincèrement pour leur implication dans leurs missions respectives.

Nous travaillons toujours à l'avenir de notre commune avec le même enthousiasme en donnant le meilleur de nous -mêmes.

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne lecture de votre bulletin municipal.

Votre Maire,

Brigitte BAPTISTE